

je ne vous étonnerai pas, vous, Messieurs. en vous parlant de mon attachement si sincère et si vif pour vous tous.

Puissent nos amis de la Province de Québec qui ont tant fait pour nous être utiles et agréables, entendre la voix de la reconnaissance qui fait battre nos cœurs en ce moment; puissent les échos de nos immenses prairies et de nos grands lacs retentir jusque sur les bords du St. Laurent pour dire à la vieille province canadienne que ses enfants de Manitoba n'ont pas dégénéré, et que les splendeurs de cette fête nationale font naître dans leurs âmes les plus douces émotions que peut inspirer l'amour de la religion et de la patrie.

Je vous remercie, M. le Président, et vous tous, Messieurs, qui en avez si bien assuré le succès.

Les Catholiques Irlandais de Winnipeg qui se trouvaient représentés par les officiers de la Société de St. Patrice, complimentèrent Sa Grâce à leur tour par la bouche de leur président, M. Geo. B. Bemister et offrirent un magnifique cadeau.

La procession se reforma et alla reconduire jusque chez lui l'Hon. M. Dubuc qui remercia les membres de la St. Jean-Baptiste, et tous ceux qui avaient pris quelque part à la célébration de la fête.

Dans l'après-dinée Mgr. l'Archevêque reçut les deux télégrammes suivants.

Sa Grâce en fit part incontinent aux amis qui l'entouraient, et exprima le vif plaisir que lui causaient ces excellentes marques de sympathie.

MONTRÉAL, 24 Juin 1875.

A Monseigneur Taché, Archevêque de St. Boniface,

Bouquet de Noces d'Argent—Sympathies cordiales—
douces symphonies de l'orgue—bonheur—joie—succès—
paix—bonne santé—longues années—récolte abondante—
prospérité.

IGNACE,
Evêque de Montréal.

Le chapitre, le clergé, le peuple de Montréal.